
Áfa da sexta sessão ordinari; 2 - tária do segundo período legisfativo da (i, . fesgisfativo amara Mmuclpa/ de Yereadores de Tuparetana - PE. Câmara 

Aos onze dias O IMes de emb, O al LS € vunte S, d re 
dias d Hês de setembro d 10 dois nul e vint € es, às no 

Á 
*S, S g 

nLoras, na presidéncia do Sy Arla Markson Gomes de Souza, , charnada dos Srs. Vereadores bara assinaturas no livro de 
dos trabalhos anteriores, 

que fez a 

s R i PDIesenças e na ata 
ausência de paura, m[oa;();;i a,;:;;’zz;:o í);)r uu:m?u‘dad'e, o mesno citou a 

Marton Marques, de ínício à 01:(1'0111 !Í(í' I;Cll(;i : ” I?C.TÍIJ(ÚSSIII.H), pa.r]lr' 

reuniao na Associagio do Cantinho, tendo :()Il;"" '(Í s ? <56frelano citon 

máquina para a barragem da (‘omm;id-ldc ( o demandas algumas horas 
” : fade pra alaugar a parede, e em breve 

en il an anenizandoo de como ada que em alguns buracos, tiambém quer 

1equerer que seja atugado um cairo pipa para abastecimento da zotia rural, já 

que estamos chegando no período de seca e o município só dispõe de um 

carro pipa para suprir as necessidades, tunbém cta reclamação de país de 

alimos do Riachão, que o trausporte escolar vem quebrando constantemente, 
melusive faltando frefo com criangas que chegarm à 17 pra aula uma ou duas 

vezes por semana, então aterta pela falta de manutenção na frota, como 

também nas ambulâncias que estio usando como TFD, como se deparou 

hoje com a do SAMU indo pra Alogados ou Serra Talhada, onde pede que 

se alugue um veículo. como solução pra ambulância ficar disponível, o S 

Yereador Scbastião Nunes de Sales pede um aparte, concedido, constata que 

o vereador se refere @ bancada que defende o prefeito, e defendemos mesmo, 

só alerta que solicite ambulâncias a seus deputados como ji fizemos à Diogo 

Moraes, o St. Vereador apartcado mostra que só fizeram agora, mas 

conseguimos meio millido pra satide e hoje ndo vemos as coisas sem 

fancionar, e como confíar em colocar cmenda para o municipio, quando 

extraviaram até recursos, o que fala de conlianca e credibifidade é se alugar 

um transporte, o que não pode é dizer que não pedimos, porque o fazemos 

sim, agora perdemos a credibifidade neste prefeito, e estamos indo buscar via 

associação, o Sr. Presidente sabe que a preocupação é louvável como as nossas 

¢ quando se fala de ambulância € falia de opção, quanto ao aluguel de van, 

tem alguimas que não tem condições de trafegar, ou querem receber antes, 

então temos trabalhado solicitando fambém aos nossos deputados, e já pede 

que não se peça mais tratores é sim ambulância, que são altamente necessárias 

pelo alto índice de problemas de saúde ¢ necessidade de transporte de 

pacientes, em seguida a Sra, Vereadora Vanda Lúcia Cavalcante Silvestre vem 

aqui parabenízar 2 fodos pela reunião da Tngazetra tendo como pauta à 

associação dos pescadores, parabeniza o Vereador Joel Gomes Pessoa pela 

condução dos trabalhos, com a palavra, a Sra. Vereadora Maria Luciana Lima 
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aceitando a diferença dos outros, ¢ como crístão há algo mais, então não ¢ 

papel da relígião chancelar nenhum candiídato, mas gostaria de dizer da 

felicidade de estar aqui, e são essas surpresas de Deus de vir suceder bons 

astores, e estamos aqui para estarmos juntos para que ninguém se per 

ipalimente o rebantio do sentior, pois só somos cuidadores ¢ estamos 

aqui para somar, privilegiando aqueles mais desgarrados, ¢ que Deus abençoe 

a missio de todos, o Sr. Vice-presidente nesse contexto citou graudes líderes 

coma Joio Paulo W ¢ Mahatma € Shandi, sendo este assassinado por um 

seguidor, e o primeiro 20 ser atendido, o vísitou na prisio e perdoou o seu 

algoz, ¢ multas vezes nos perguntamos se ¢ 

Srs. Vereadores agradecem a presença e irão lhe convidar mais v 

stamos agindo certo ou errado, os 

es para nos 

abençoar ¢ falar em nome de Dens,  pois o oficio do vereador está sendo 

servir ao mais humilde. o Sr. 1° Secretário cita que dará entrada em proposta 

de Título de Cidadão para o mesmo, o Sr. Vereador Danilo Augusto Oliveira 

Pereira Nunes parabentza o paroco pelas palavras que nos trouxe e muito de 

que iría dizer nesta sessão saíu das palavras dele, e muito fazermos mesmo 

sabendo que nem sempre recebemos o reconhecimento destas pessoas, € 

defendemos causas que muitas vezes incomodam inclusíve os demais 

pastores, sabendo que há momentos que preferimos calar ou desistir, mas 

palavras como estas nos fazem refletir do verdadeiro sentido de estarmos aqui, 

nada mais a tratar, eNcerrou-se à sessão, assínam a presente ata o Sr. 1° 

Secretdrio 
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